

Leipzig 9. 27. Febr. 37.

Lieber Hans! Lolle!

Wieder, wieder kann ich für Dich schreiben  
Lößn. Ich wohne nun wieder in der Wohnung  
in Berlin-Mitte, sie sind sehr nett.  
Für mich kann es hier; eben  
wir sind hier mir alle unbedeutend.  
Es ist ja jetzt sehr wenige, das  
in mir immer zu einem Lößn  
führt. Ich denke - Lößn und  
jetzt der zweite Gottschalk-Lößn  
sind jetzt ein wichtiges Thema.  
Ich habe jetzt vorzüglich mit dir  
und dir sehr gesprochen. Aber nicht  
viel. Am Freitagabend noch lange  
gesprochen und jetzt ist es wieder  
nur mehr Zeit zu haben.

Ich habe jetzt viele zu besichtigen und  
kennenlernen. Von Seinen, die gewohnt  
sind noch nicht überzeugt, auf die nun  
zurück ist alles noch in ein Gefühl si-  
chergestellt und auf die anderen  
sich eine Eindrücke, auf denen ich  
nicht gutes Gewissen. Ich habe mich  
nunmal sehr beschäftigt, um schriftlich, nuss.  
um B. D. M. unter dem Punkt mehr  
durchdringen zu können.

Was haben Sie bis zum 4. Januar  
gewollt, hoffentlich gibt es mehr Zeit,  
denn ich verstehe Ihnen nicht. Zu den  
erfolgreichen kann ich nur von nuss, jetzt,  
der letzte Schlag ist es von  
möglichen zu. Ich möchte Sie

nur ein glückliches Jahr wünschen. Ich  
wünsche Ihnen  
Von Ihnen  
Gruß.

N. S. kann ich vielleicht ein solches  
nicht gewünscht. Sie hat mir nämlich in  
seinen Briefen geschrieben, und ich kann sie  
nur als sehr, um schriftlich, nuss.